NOVEMBRE 1954.-

LA BAULE .- (44)

Au Café des Lilas, en territoire baulois, près du pont du Pouliguen, des consommateurs, vers 6 h. 40, 6h. 57, ont vu une soucoupe volante traverser le ciel comme un éclair VERS LA MEME HEURE, plusieurs personnes de LA BAUIE, dont un mécanicien demeurant Avenue des Ondines, affirment avoir vu une traînée lumineuse traverser le ciel en direction SUD-NORD autant qu'on a pu en juger.

M. SARRAZIN, directeur du café des Lilas, joint son propre témoignage à celui de ses clients matinaux au sujet de la soucoupe. Il l'a vue lui aussi et c'est un homme sérieux qui ne serait pas aussi affirmatif s'il n'était pas certain de ce qu'il avance. Ses clients l'appelèrent au dehors où l'engin avait laissé une traînée lumineuse, celle aperçue au même moment parles personnes de La Baule auxquelles il est fait allusion plus haut. Le phénomène duta environ dix secondes et il a été également remarqué par des pêcheurs de POULIGUEN s'apprêtant à quitter le port.

Les mêmes observations ont été faites au-dessus des marais de BESLON par des ouvriers de M. MATLLOCHEAU, négocient en sel, au Poulinguen.

Enfin, deux gendarmes de La Baule, MM. DELANYS et ROSSIGNOS en patrouille sur la grande côte affirment avoir vu le même objet intensivement lumineux traverser le ciel, mais à leur avis il s'agit plutôt d'un aérolithe. L'objet de couleur orange, en forme de disque semblait venir de la mer et passant au-dessus de CAREIL filer vers GUERANDE.

Ajoutons qu'an CROISIR, des observations concordant avec celles que nous venons d'emegistrer ont été faites par plusieurs personnes exactement à la mem houre.

DOCUMENT GRAZIANA.